



# ひよこぐみ 1歳児だより



認定こども園福角保育園令和5年8月28日



4月からもうすぐ半年。子どもたちの成長ぶりに驚きと嬉しさを感じている今日この頃です。特に言葉の発達は目ざましく保育士対自分の会話だったのが、今は子ども同士でやりとりをしています。「Kちゃんはママがくるの」「Sちゃんもママ！Mちゃんは？」「パパ・・・」など可愛い井戸端会議ににんまりしてしまいます。「手をたたこう〜♪」と月齢の高い子たちが歌えば、遠くにいる月齢の低い子が「ぱんぱん！」と手拍子したりして、みんなの連帯感にびっくりしてしまいます。

大好きな水遊びも、もうすぐ終わり。涼しい季節の自然の中でお互い刺激しあい、吸収しあいながらももっともっと楽しいことをしていきたいなと思っています。

## 水遊び

お気に入りの玩具や遊びを見つけ楽しんでます。



ふわふわ泡、気持ちいいな〜

卵パックシャワーに大興奮 ♡



色水を流してみよう・・・



大きなプールにも挑戦！  
怖がると思いきや・・・とびきりの笑顔 😊

わに歩きができる  
ようになったよ！

流れてくる水をカップに  
ためようと必死！！



## スタンプあそび

野菜や指でスタンプ遊びをしました。「あかだね〜」「これにする」など、おしゃべりをしながら楽しんでいました 🎵

